



4 Pièces

105 m²

Réf. V6332CA

890 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une petite résidence du quartier Oxford, ce magnifique appartement d'une surface loi Carrez de 105 m² plus terrasse vient d'être intégralement rénové. Il comprend un spacieux séjour-cuisine ouverte de 39 m², trois chambres avec salle de bains ou douche en suite, dressing et nombreux placards éclairants, climatisation réversible intégrée. Garage double en sous-sol et parking privé extérieur. Piscine plus bassin enfants dans le parc fermé de la résidence.

In a small residence in Oxford district, this magnificent 105 sqm apartment plus terrace has just been completely renovated. It comprises a spacious 39 sqm living room with an open plan kitchen, three bedrooms with en suite bathroom or shower, dressing room and numerous lighted cupboards, integrated reversible air conditioning. Double garage in the basement and private parking outside. Swimming pool and children's pool in the closed park of the residence.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

